

„Himmel und Hölle“ ist 101. Premiere

Neue Inszenierung der 3K-Theaterwerkstatt

18. April 2017 / 02:02 Uhr



In der Theaterkantine angesiedelt ist der Liederabend von 3K. Foto: 3K-Theaterwerkstatt

Mühlhausen. Was machen eigentlich die Darsteller, wenn sie während der Vorstellung Pause haben? Na klar, sie würden in die Theaterkantine gehen, wenn es denn eine gibt.

In der 3K-Theaterwerkstatt gab es bisher eigentlich keine, doch mit ihrem neuen Liederabend wird ab sofort die 3K-Theaterkantine "Himmel und Hölle" eröffnet. Dort werden die unterschiedlichsten Menschen aufeinander treffen mit ihrem bunten Menü an Liedern, kleinen Szenen und Gedichten.

Texte von Herbert Grönemeyer über Gerhard Gundermann bis hin zu Udo Lindenberg sollen den Zuschauer dann in eine Welt zwischen Himmel und Hölle eintauchen lassen, heißt es in der Mitteilung. Und so werden auf bekannte Weise sieben Darsteller für einen unterhaltsamen Abend sorgen. Auf ungewöhnliche Weise mit dabei – nämlich per Video – die Neu- Mühlhäuserin Dorethea Bach an ihrer Harfe.

"Himmel und Hölle" ist die 101. Inszenierung der 3K-Theaterwerkstatt. Die Premiere findet am Samstag, 29. April, um 20 Uhr in der Mühlhäuser Kilianikirche, Unter der Linde 7, statt, die nächste Vorstellung ist am Sonntag, 30. April um 19 Uhr zu sehen.

Premiere-Karten kosten 17 Euro und zur Vorstellung am Sonntag kostet der Eintritt 13 Euro.

TA / 18.04.17

Z0R0123362929